

# AC Chat: 2017-06-05 LACRALO Governance Working Group Call

Mario Aleman:Welcome to the LACRALO Governance Working Group call on Monday 5 June 2017 at 23:00 UTC

Mario Aleman:Draft agenda: [https://urldefense.proofpoint.com/v2/url?u=https-3A\\_\\_community.icann.org\\_x\\_-2DT-2DwAw&d=DwlFaQ&c=FmY1u3Pjp6wrcrwl3mSVzgfbPSS6sJms7xcl4l5cM&r=ElZsRD5HkaWrY-IOAapEBdyRwuZLXAVNnDN6t\\_SaXlQ&m=J-GAxkwI6MyAfjRdwgKsiBqQwqZmDr9oalzU\\_Fcimrs&s=6HDszC-BYxFbae43sqZPOH5HzyYKE6smVPloWxnq\\_r8&e=](https://urldefense.proofpoint.com/v2/url?u=https-3A__community.icann.org_x_-2DT-2DwAw&d=DwlFaQ&c=FmY1u3Pjp6wrcrwl3mSVzgfbPSS6sJms7xcl4l5cM&r=ElZsRD5HkaWrY-IOAapEBdyRwuZLXAVNnDN6t_SaXlQ&m=J-GAxkwI6MyAfjRdwgKsiBqQwqZmDr9oalzU_Fcimrs&s=6HDszC-BYxFbae43sqZPOH5HzyYKE6smVPloWxnq_r8&e=)

Vanda Scartezini:hola todos !!! hi everyone!

Mario Aleman:Hola Vanda, Welcome to the call

Vanda Scartezini:como estas mario?

Mario Aleman:Muy bien, muchas gracias y tu que tal?

sergio salinas porto:hola Vanda bienvenida!

Silvia Vivanco:Hola a todos Bienvenidos

Vanda Scartezini:siguiendo en esto pais un tanto loco en que vivo, pero acostumbrada...

sergio salinas porto:holaaaa silvia!

Silvia Vivanco:Hola Sergio :)

Humberto Arthos (Usuarios Digitales):buenas tardees a todos, un saludo

Vanda Scartezini:hola Sergio me alegro que estas bien.

Silvia Vivanco:Bienvenido Humberto

Vanda Scartezini:hola Alberto

sergio salinas porto:hola albertito

Mario Aleman:Hello, Dev. Welcome to the call

Mario Aleman:We are giving a few more minutes to start our call

Vanda Scartezini:ya tenemos Dev! creo que ahora podemos empezar Sergio?

Vanda Scartezini:todavia no somos muchos en esto trabajo

Vanda Scartezini:Hi dev, Claire

sergio salinas porto:Hi Dev!

Dev Anand Teelucksingh:Hello All

Alberto Soto:hola a todos, hello everyone!

Harold Arcos:Buenas tardes / Good evening everyone from Caracas

Mario Aleman:Welcome, Harold. Bienvenidos a todos

Silvia Vivanco:Bienvenidos Harold, Dev y todos

Silvia Vivanco:el google doc esta linkeado

sergio salinas porto:[https://docs.google.com/document/d/1dH4loMd10HSjfmgbDs7x0zBNfYd\\_IsKv6mXfIBoMYvU/edit#](https://docs.google.com/document/d/1dH4loMd10HSjfmgbDs7x0zBNfYd_IsKv6mXfIBoMYvU/edit#)

Silvia Vivanco:tambien en la agenda

sergio salinas porto:yes dev

Mario Aleman:Bienvenida a la llamada, Aida

Aida Noblia:Hola a todos

Aida Noblia:Gracias Mario

Dev Anand Teelucksingh:[https://docs.google.com/document/d/1dH4loMd10HSjfmgbDs7x0zBNfYd\\_IsKv6mXfIBoMYvU/edit?usp=sharing](https://docs.google.com/document/d/1dH4loMd10HSjfmgbDs7x0zBNfYd_IsKv6mXfIBoMYvU/edit?usp=sharing)

Silvia Vivanco:hacer click en el documento

Silvia Vivanco:Dev do you want to share your screen?

Silvia Vivanco:so we can see the comments

Silvia Vivanco:perhaps?

Silvia Vivanco:El texto del documento de mediacion esta en azul

Silvia Vivanco:en el mismo documento

Claire Craig:yes

sergio salinas porto:yes

Silvia Vivanco:si Dev

Vanda Scartezini:yes

Aida Noblia:Hola Vanda

Vanda Scartezini:hola aida. bueno verte ai

Vanda Scartezini:todavia veo, como interesada que no es fundamental que en tiempo de trabajo incluir a portugués

sergio salinas porto:alberto estas anotado

Silvia Vivanco:por favor levantar las manitas

Silvia Vivanco:y hay una lista

Silvia Vivanco:de personas ya anotadas

Silvia Vivanco:o talvez esperar a que termine todo?

Silvia Vivanco:bueno como quieran

Vanda Scartezini:agree with Dev

Vanda Scartezini:si

Vanda Scartezini:cuantos problemas Alberto! lo siento!

sergio salinas porto:lamento todo lo ocurrido alberto

Vanda Scartezini:de acuerdo no es necesario como ya he dicho para trabajos

Vanda Scartezini:pero mejor llamar de reuniones la que no es la general

Harold Arcos:Mi solidaridad maestro Soto, fortaleza y serenidad.

Vanda Scartezini:de acuerdo con Sergio

Vanda Scartezini:la extraordinaria es relevante tambien

Alberto Soto:asi es,

Harold Arcos:En las Reuniones de LACRALO todos votan para definir Items de Acción y allí quedan legitimados todos. Para otras acciones solo votamos quienes tenemos credenciales. También está el debate del Derecho a Voto de los Miembros Individuales.

Silvia Vivanco:Por favor poner en mudo los microfones si no hablan

Silvia Vivanco:se escucha ruidos

Alberto Soto:Hay que definir que se puede tratar en cada división

Harold Arcos:Estoy hablando por Adobe

Silvia Vivanco:Harold no se te escucha

sergio salinas porto:no se te escucha

Silvia Vivanco: tienes tu microfono abierto

Harold Arcos:Entonces volveré a intentar en un minuto

Aida Noblia:La Asamblea Ordinaria se realiza periódicamente. La extraordinaria es convocada especialmente para tratar determinado tema y no es periódica

Alberto Soto:Por eso digo que hay que definir qué se trata en cada tipo de reunión

Silvia Vivanco:Harold tienes un telefono al que se te pueda llamar?

Harold Arcos: Sí gracias @Silvia, ya están en eso.

sergio salinas porto: creo que Dev no nos comprendió... :-)

Harold Arcos: Listo

Vanda Scartezini: Agree with Dev that rules of procedure is the place for these details

Alberto Soto: Si, no nos entendió

Vanda Scartezini: la discrepancia necesita ser corregida.

Alberto Soto: Sergio podrías pedirle que no avance?

Vanda Scartezini: si

sergio salinas porto: en la reglas de procedimiento se deben poner como funciona cada asamblea

sergio salinas porto: en los principios operativos hay que solamente nombrarlos y definirlos

Vanda Scartezini: si Sergio en los estatutos debemos mencionar que asambleas hay y reuniones hay etc. en las reglas de procedimiento, entonces hacemos el COMO van a funcionar como son las votaciones...

sergio salinas porto: así es

Antonio Medina ACUI: buenas noches a todos

Vanda Scartezini: para mí sí - se define claro las reuniones, asamblea general, asamblea extraordinaria

Silvia Vivanco: do you have a definitions section?

Silvia Vivanco: perhaps do a list of "defined terms"

Silvia Vivanco: and start defining those terms which are still unclear

Silvia Vivanco: my call dropped

Silvia Vivanco: redialing

Alberto Soto: si Vanda, Sergio creo que ellos WG no deberían entrar en estas categorías

sergio salinas porto: ok

Silvia Vivanco: I am back

sergio salinas porto: de acuerdo solo reuniones mensuales de LACRALO, asambleas ordinarias y asambleas extraordinarias

Silvia Vivanco: Carlos se te escucha muy lejos

Silvia Vivanco: por favor más alto

Mario Aleman: Los intérpretes confirman que pudieron escuchar

Silvia Vivanco: los intérpretes sí interpretaron a Carlos

Harold Arcos: @Carlos se te escucha bajo. Prestando mucha atención te entendí pero era difícil

Alberto Soto: 1 año con posibilidad de reelección, o dos años sin reelección. Somos criticados afuera por "ocupar" las organizaciones

sergio salinas porto: me gustaría saber que piensan de NARALO Y EURALO sobre eso... eh visto como miembros de NARALO Y EURALO han estado eternamente participando en las reuniones F2F

Alberto Soto: 1 year with possibility of re-election, or two years without reelection. We are criticized outside for "occupying" organizations

sergio salinas porto: I would like to know what they think of NARALO AND EURALO about that ... I have seen as members of NARALO AND EURALO have been eternally participating in F2F meetings

Antonio Medina ACUI: la propuesta de Vicepresidente es un tema complejo de diseñar. Como lo dice Dev es desperdiciar un recurso importante y hasta el momento no se ha dado esta situación en los últimos años

Vanda Scartezini: quizá el grupo de Ancianos puede ir a ser una alternativa de remplazo

Vanda Scartezini: si es puntual

sergio salinas porto: antonio se dio hace un año esto...

Alberto Soto: Antonio, y no tuve secretario en tres reuniones presenciales

sergio salinas porto: coincido

sergio salinas porto:no se trata solam,ente del viaje

sergio salinas porto:se trata del trabajo voluntario interno de LACRALO

Vanda Scartezini:Sergio, si, pro esto mi sugerencia es alguien del grupo de ancianos. que te parece?

Silvia Vivanco:Maritza quiere hablar

Vanda Scartezini:estoy en un local muy ruidoso pro esto no levanto la mano apra hablar

sergio salinas porto:OK

Harold Arcos:Hacia allá va mi punto! Gracias @Maritza

sergio salinas porto:POR ESO SE PROPONIA EL BOARD MARITZA

Antonio Medina ACUI:totalmente de acuerdo con Maritza...este es el punto a tener en cuenta y es el relacionado con el trabajo del dia a dia y un vicepresidente pordría frenar el desarrollo de la región, en lugar de avanzar de manera sincronizada

Vanda Scartezini:de acuerdo debemos trabajar un poco mas en esta propuesta.

Alberto Soto:No logro encontrar el link en este momento, pero ya hay un trabajo propuesto y que fue comenzado a discutir

Vanda Scartezini:comparta en el email o google doc Alberto

Silvia Vivanco:la interpretacion se acaba la proxima semana el 16 de Junio

Silvia Vivanco:hasta despues de Johanesburgo

Alberto Soto:lo buscaré Vanda

sergio salinas porto:podemos hacer la reunion el 12 entonces no?

Alberto Soto:para mi en este mismo horario

Vanda Scartezini: prefiro esta misma hora

Harold Arcos:Idem! Misma hora de hoy +1

Vanda Scartezini:dejemos listo apra el 12!

Aída Noblia:yo también prefiero esta hora

Antonio Medina ACUI:dia y hora perfecta

Vanda Scartezini:23UTC por favor ...

Harold Arcos:+1 23UTC

Antonio Medina ACUI:el 12

Vanda Scartezini:gracias a todos amigos

Alberto Soto:Ok, gracias a todos!! Saludos cordiales!!

Silvia Vivanco:12 a las 23 UTC queda

Antonio Medina ACUI:muchas gracias y saludo a todos